



m. oct. 5/1956

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

"La del alba sería..."

Así comenzó nada menos que Don Miguel de Cervantes y Saavedra uno de los capítulos de su famoso Don Quijote para describir ese instante incierto en que entre sombras, nace un nuevo día.

Pues bien: la del alba sería cuando el Congreso, en resolución conjunta, aprobó por abrumadora mayoría la reforma constitucional. Y nosotros preguntamos: ¿qué sino fatal tendrá nuestra resig-nada Carta Magna que es siempre de madrugada cuando sufre las mayores transgresiones?

X X X

La francmasonería —o masonería a secas—, tie-ne un remoto origen y no son pocos los que sitúan su nacimiento en la fundación del templo de Jeru-salem, en tiempos de Salomón, ofreciendo como figura cimera a Hiram, arquitecto encargado de construir tal monumento.

La masonería es una asociación esparcida por casi todos los países del planeta y sus miembros no consideran como hermanos, debiendo favore-erse mutuamente en cualquier lugar que se en-cuentren, cualquiera que sea la clase social a que pertenezcan y cualquiera que sea el motivo por el cual necesiten ayuda.

Sin embargo, ¿a qué grado habrán llegado las cosas en Cuba, en todos los órdenes?, que según tenemos en la prensa diaria, la otra noche, en plena logia masónica, los venerables maestros, los vene-rables oficiales y los venerables aprendices sostu-rieron una venerable riña con un balance de tres lesionados, habiendo sido conducidos los protago-nistas al precinto de la demarcación, con objeto de ser después presentados ante el Juez Correccional correspondiente.

Luego de leer tales noticias, ¿por qué nos vamos a extrañar que los ortodoxos se fraccionen en mil pedazos y que la unidad opositorista parezca un imposible?

X X X

Ciertamente, no hay mal que por bien no venga. Y una de estas demostraciones la tenemos con

las reiteradas suspensiones dictadas por Vascon-celos de la hora radial de Pardo Llada, pues si resulta evidente que ello priva al escuchado comen-tarista de abordar ante el micrófono los distintos problemas nacionales, por otra parte, le brinda la oportunidad, debido al descanso forzoso a que se le somete, de recorrer las provincias ofreciendo mitines políticos en calidad de líder del "antiguo Meneito reformado".

Y ahí contemplan ustedes, que llevado por ese eterno contrasentido de las cosas cubanas, mien-tras Pardo tiene que censurar al Ministro de Co-municaciones porque le prohíbe hablar por radio, en cambio tiene que agradecer a las demás auto-ridades gubernamentales que le permiten discursar en la tribuna, durante los distintos actos pú-blicos que celebra.

Privilegio que, desde luego, no alcanzan en los presentes momentos, todas nuestras colectividades políticas.

X X X

Burlándose de la opinión de casi todos los cri-ticos, el "Brooklyn" de la Liga Nacional se anotó un triunfo contra los temibles "Yankees" en el primer desafío de 1ª actual Serie Mundial.

Salvatore Maglie, quien fuera barbero en sus años mozos, se encargó de "pelar al moñito" a los amenazadores toleteros de Manhattan, logrando así una de las mayores ambiciones de su vida, después de haber alcanzado hace pocos días, a una edad en que los atletas sólo pueden hablar de sus glorias pasadas, los indiscutibles honores de un "no hit, no run".

Y es que como dice Grau San Martín, que nunca ha sido barbero, ni pitcher, pero que es más viejo, desde luego, que el propio Salvatore:

—"El que sabe, sabe. Y con el que sabe, no se juega. Por eso yo, cuando actué en el box, no dejé que se acercara demasiado al "home" el bateador que yo creía peligroso. No fuera a ser que se me colara cuando yo menos lo pensase.